
令和７年４月 生野区行政連絡調整会議議事要旨 

１．日 時 令和 7 年 4 月 7 日（月曜日） 14:00 から 14:40 まで 

２．場 所 生野区役所 502 会議室 

３．出席者 生野区長、関係所属事業所等 17 名 

４．議 題  

（１） 各事業所（署）の連絡事項について 

（２） その他 

５．議事要旨 

【生野警察署】 

 犯罪発生状況（令和７年 2 月末）、交通事故発生状況（令和７年 2 月末）について資料配

布。 

 春の全国交通安全運動について配布に沿って説明。 

 全国春の交通安全運動が実施されている。今朝は区長には区内の交差点を巡視していただ

き、各交差点に立っていただいている地域の方や警察官へ激励をいただきました。 

 資料には全国重点として 3 点あるが、特に注意してもらいたいのは赤文字で書いている自

転車・特定小型原動機付自転車利用時のヘルメット着用と交通ルールの遵守の徹底である。

特に生野区では人身にまたがる交通事故のうち自転車が絡む事故が半数以上を占めており、

府下ワーストとなっている。令和 6 年の人身交通事故が生野区内だけで 275 件であり、そ

のうち約 55%を占める 151 件が自転車事故であったので、最重点課題と考えており、生野

警察署として期間中、交通指導や取り締まり等の街頭活動や広報活動をすすめていくので

ご協力をお願いする。 

 

【生野消防署】 

 大阪市生野消防署中川出張所について配付に沿って説明。 

 中川出張所は新今里 5 丁目の平屋建であったが、昭和 35 年建で 65 年が経ったことから、

令和 5 年から工事を始め、3 月 21 日に開庁報告し市民の方にご覧いただくいただきまし

た。 

 常時は消防車 1 台と救急車が 1 台の 2 台で運用し、職員を 23 名程度配置し、1 日当たり 7

名で運用する。10 月には救急車が 1 台増える予定で計 3 台を運用する。 

 旧中川出張所と比べて敷地面積はほとんど変わらないが建築面積はほぼ倍の 400 ㎡程度で

平屋建てから 3 階建てとなる。 

 4 月 1 日から、24 時間の隔日勤務をする女性の職員 2 名が生野消防署員に初めて配置され

た。女性が救急車や消火隊に乗ることでサービスや接遇面の向上が見込める。 

 72 時間動く自家発電機を阪神淡路大震災以降配置している。また、待機室の個室化もされ

た。大阪市は建物のランニングコスト面から縮小傾向にあるが広いスペースで建てること

ができ防災力の向上につながる。 

 

 



【生野税務署】 

 令和６年分の確定申告について関係機関に御協力いただき消費税の申告期限である3月31

日をもって無事に終了した。 

 税務署内に申告会場を設けピーク時には 300 人近い方が来られた。 

 今年は定額減税があったため既に源泉徴収額が 0 で還付金が発生しないケースが相当数あ

った。 

 還付金詐欺については、国税庁ホームページでも注意喚起はしていたが、還付金の手続き

の電話やメールがきたが本当かという電話問合せが相当数あった。 

 4 月 10 日木曜日に桃谷駅前で、未成年者飲酒防止キャンペーンが開催され、税務署も参加

する予定である。 

 

【建設局 田島工営所】 

 生野区内の放置自転車等撤去実施状況（令和７年 3 月）について資料に沿って説明。 

 生野区内 7 ブロック（7 駅）で毎月撤去作業を行っている。 

 下段は令和 6 年度累計となっている。令和 5 年度と同様の状況となっている。引き続き様々

な啓発活動に取組んでいく。 

 

【建設局 真田山公園事務所】 

 適正化関係（令和７年 3 月分）、緑化普及関係、ひふみ春号について資料に沿って説明。 

 6 月 11 日に新今里公園でアジサイの栽培管理を行う予定である。 

 

【環境局 東部環境事業センター】 

 大阪市のごみの状況はコロナ禍でごみの量は減っていたが、令和 6 年度はごみの量が増加

傾向ある。分析ではインバウンド客の増加が要因とされているが、ごみ処理量の目標は 84

万 t に対して、令和５年度で 87 万 t となっている。事業系ごみも前年度比約 3.5%増とい

う分析結果も出ている。 

 4 月からプラスチックの分別方法が変わっている。先月もお伝えしたが、プラスチック資

源の分別の仕方をわかりやすく説明したリーフレットと家庭でのごみの出し方全般を掲載

したごみのマナーABC 保存版を全戸配布した。 

 ごみの分別を徹底していただけると、ごみは資源になるのでご協力をお願いしたい。 

 

【都市整備局 生野南部事務所】 

 大阪市では密集市街地整備を重点的に取組んでいる。古い建物の除却支援、狭い道の拡幅

の補助事業等、都市計画道路や都市計画公園について、関係部局にご尽力いただいている。 

 令和 7 年度も建物除却の支援と生活道路 3 路線の整備工事を 7 月ごろから着手予定であ

る。長期の工事で通行止め等ご不便やご迷惑をかけるが関係部局と協議やご指導をお願い

する。 

 

 



【水道局 南部水道センター】 

 令和 6 年 1 月からお客様専用サイトマイページの運用を開始し、令和 7 年 1 月からは水道

料金の支払い機能や、災害事故発生時の応急給水拠点の閲覧機能をネットで見ることがで

きるサービスをスタートさせて、区民のみなさまに水道により関心を持っていただけるよ

うな取り組みを進めている。 

 全国的に水道管の老朽化が問題である。大阪市水道局でも老朽管の取替をハイペースで進

めているが、早くから都市化しているので老朽管が未だに多いという現状がある。 

 引き続き、老朽管の取り替え時や漏水に伴う修繕の際、区民のみなさまへの PR と道路規

制等の協力をお願いする。 

 

【小学校幹事校長】 

 欠席 

 

【中学校幹事校長】 

 前任と同様に関係行政機関の方と連携していきたい。 

 

【生野区社会福祉協議会】 

 令和 7 年度版生野区地域福祉活動一覧について資料に沿って説明。 

 19 連合の地域の会館等で年間定例的に行われる行事をまとめたものである。ただし、予定

変更となる場合がある。 

 

【企画総務課 庶務担当】 

 特になし 

 

【地域まちづくり課】 

 特になし 

 

【地域まちづくり課 安心まちづくり担当】 

 特になし。 

 

【地域まちづくり課 地域活性化担当】 

 学校再編について、令和 8 年 4 月に勝山小学校と東桃谷小学校が統合し東桃谷小学校場所

で東勝山小学校として開校予定である。また、北鶴橋小学校と鶴橋小学校はつるはし小学

校として令和 9 年 4 月に統合し開校予定である。 

 通学路の安全対策や鶴橋小学校の建替工事等について、警察や工営所等の関係機関には協

力をお願いする。 

 

【保健福祉課】 

 欠席 



 

【企画総務課 区政推進担当】 

 特になし。 

 

次回 令和７年 6 月 2 日（月） 14:00 から 生野区役所 502 会議室 


